

## Estudiantes auf dem Pizol-Panoramaweg

Nach einigen Verschiebungen hat es dieses Jahr geklappt: Eine 8-Personen Delegation von Estudiantes hat sich am 11. August 2025 aufgemacht, den schönen Panoramaweg auf dem Pizol-Plateau zu erkunden. Dabei waren Ursula, Jacques, Alex, Kurt, Suzanne, Willi, Christine und Walti. (Fast) pünktlich erschienen alle am Treffpunkt an der Gondelbahn in Wangs. Ja, der Pizol ist an 2 Orten angeschrieben, die (kurze) Verwirrung entstand an der anderen Bahn in Bad Ragaz.



Mit der Gondelibahn und 2 weiteren Sesselliften erreichten wir die Pizolhütte auf 2222m. Bei wunderschönem Wetter wurde der Fussmarsch zur anderen Bahn in Laufböden gestartet. Nach dem Passieren des Wangsersees wählten zwei Personen den Aufstieg zum Aussichtspunkt Tagweidlichopf auf 2275m und erreichten später die Bergstation Laufböden. Alle anderen Wanderer entschieden sich für den flacheren Weg, wobei Ursula lieber wieder an den Ausgangspunkt zurückkehrte und bei der Pizolhütte wartete.



Dieses Plateau bietet einen wunderschönen Rundblick zum markanten Pizol (leider fast ohne Gletscher), in die Alpen, aber auch ins Rheintal, zu den Churfürsten, usw. Obwohl die Wege gut zum Begehen sind, bewegten wir uns trotzdem in alpinem Gelände, imposante Berge in naher Umgebung und einer fantastischen

Aussicht.

Am Wendepunkt beschlossen ein paar Teilnehmer, doch hier etwas zu essen, die anderen zogen es vor, sich erst nach der Rückkehr bei der Pizolhütte zu verpflegen. Obwohl unser Anlass an einem Montag stattfand, waren trotzdem viele Leute auf der





Tour unterwegs, vorwiegend Pensionäre wie die meisten von uns. Unsere Empfehlung ist: Meiden dieser Wanderung an einem Wochenende!

Und jetzt noch dies: Spontan haben Alex und Kurt die Idee aufgebracht, im September noch die berühmte 5-Seen Wanderung in diesem schönen Gebiet durchzuführen. Als Termin steht jetzt der 8. Sep. mit Ersatztermin 29. Sep. fest. Es sind doch 11 Jahre vergangen, seit Estudiantes die 5-Seen Wanderung letztes Mal absolvierte.

Spät-nachmittags fuhren wir wieder runter ins Tal, mit jedem Umsteigen stieg auch die Temperatur an. Vom angenehmen Höhenweg ins 30 Grad warme Rheintal... Ein schöner Berg-Tag fand sein gutes Ende.

#### Bericht Walti

